

6年学年便り



令和4年(2022年)4月28日(木)
国立市立国立第二小学校
校長 小林 理人
第6学年 担任 5月号

最高学年として歩み出し

桜の木も新緑へと変わり、清々しい季節になってきました。6年生になって1か月が過ぎました。

わずか1か月ですが、6年生は多くの活躍を見せました。委員会では、委員長をはじめとし積極的に意見を交わし下級生をリードしました。クラブ活動では、発起人がクラブ創立に向け意欲的に活動しました。朝や休み時間には、1年生のお世話を奔走しました。また、6年生はいつも靴を下駄箱にきれいにそろえて入れており、1年生もそれを見本にして靴をそろえて入れました。行動面、態度面で、最上級生としての役割をしっかりと果たしている6年生の姿に、頼もしさを感じます。

今月は日光移動教室に向けての準備が始まります。しっかりと事前学習し、充実した移動教室になるよう、学年全体で取り組んでいきます。

お知らせ

二松ウィーク

5月9日(月)～13日(金)までの期間が二松ウィークになります。6学年は保護者の方全員と面談します。先日配布した「二松ウィークのお知らせ」の日時をご確認ください。15分という短い時間ですが、保護者の皆様と情報共有ができる有意義な時間になればと思います。

学力向上を図るための調査(東京都)

5月19日(木)に上記の調査を実施します。子供たちの学習への取り組み状況や考え方を調査します。詳細は後日別のお手紙でお知らせをします。

セーフティ教室

5月27日(金)にセーフティ教室を実施します。6学年は、講師の先生をお招きして「薬物乱用防止」をテーマに授業をします。当日、公開を予定しています。詳細は、学校便りをご確認ください。

私費会計

1学期は、日光移動教室の集金が含まれますので、金額が大きくなります。(4万円程度)ご承知おきください。詳細の金額は日光移動教室説明会後に、お手紙にてお伝えします。